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/ 쳘룥

“浦江蛟
龙”

水上出击

    编者按>>>

黄浦江上， 有一支肩负应急处突、 抢
险救灾、 落水拯溺、 治安巡逻、 打击犯罪
等职责的队伍。 一朵朵浪花里， 有着他们
的故事， 他们是上海市公安局港航公安局
水上巡逻支队的水警。

方 培

    뫍횧뛓뎤퇏폂쇄뗃헽춶믺ꎬ춻좻볤ꆰ�

떱ꆱ튻쿂ꎬ뷅쿂뗘냥뻧쇒헰뚯웰살ꎬ쯄훜뗄
잽뇚튲튡믎늻틑ꆣ

뗘헰삲ꎿꎡ컒듳뺪ꆣ
쎻쫂쎻쫂ꎬ횻쫇듳뎱슷맽뛸틑ꆣ퇏폂룏

뷴낲캿컒ꎬ솳짏쿖돶튻훖ꆰ죎욾럧뒵샋듲ꎬ
컒ퟔ뿹좻늻뚯ꆱ뗄듓죝ꆣ

ퟔ 1994쓪 7퓂뗷죫쮮뺯웰ꎬ쯻틑뺭뫍

짏몣뗄붭뫓듲쇋뛾쪮뛠쓪붻뗀ꎬ짮�쎿쳵
붭뫓뗄쾰탔ꆣ횧뛓틔뒬캪볒ꎬ웤냬릫뎡쯹퓚

슬웖릫낲싫춷뗄솽쯒삶냗즫뗄뒬짏ꆣ
뒬만뚨폚낶뇟ꎬ욯뢡폚쮮짏ꎬ뿉쯦쪱폃췏뒬

잣틽ꆣ볈좻쫇뒬ꎬ뻍쏢늻쇋믎ꆪꆪꆪ킡늨쟡튡
죧뫟튡삺쟺ꎬ듳샋살쾮믲듳뒬뺭맽뻍폐죧

ퟸ맽즽뎵ꆣ
뻃뛸뻃횮ꎬ퇏폂쯻쏇뗄뻙쫖춶ퟣꎬ솬춬

뫴컼뫍쮼캬ꎬ뚼뫃쿱펦뫍짏쇋뎱쾫뗄뷚엄ꆣ

速擒运泥船
웖붭냙쓪ꎬ샺뺡잧랫ꆣ쒸쟗뫓뗄낲좫늻

죝킡ꆣ

2014쓪 1퓂 28죕ꎬ횧뛓쏱뺯샮쟚퓚샽
탐톲싟훐ꎬ랢쿖쇋튻룶틬뎣쿖쿳ꆣ슬웖듳쟅

쮮폲ꎬ헽폐벸쳵릤돌뒬퓚쪩릤ꆣ냗쳬ꎬ튻쳵
췚쓠뒬죈믰뎯쳬뗘쎦습ퟅꎬ엔뇟뗄솽쳵퓋

쓠뒬좴퓚ꆰ뫴뫴듳쮯ꆱꆣ떽쇋췭짏ꎬ헢솽쳵퓋

쓠뒬싺톪뢴믮ꎬ욵랱ퟷ튵ꆣ쓑뗀쯼쏇쫴ꆰ특
쎨ퟓꆱꎿ샮쟚쾸탄춳볆쇋튻쿂ꎬ듓췭짏 6뗣

떽 10뗣ꎬ뛌뛌 4룶킡쪱ꎬ헢솽쳵퓋쓠뒬뺹
좻뷸돶쇋 8듎횮뛠ꎬ욽뻹냫킡쪱튻듎ꆣ웰몽

쪱돔쮮쿟짮ꎬ략몽쪱돔쮮쿟잳ꎻ룼뿉틉뗄
쫇ꎬ엗쓠뗣쏷쏷풶퓚벸쪮샯뾪췢뗄쿂폎ꎬ쯼

쏇좴욫욫췹짏폎쪻좥ꆭꆭ횱뻵룦쯟샮쟚ꎬ
헢웤훐튻뚨폐듳컊쳢ꆣ

듎죕튻퓧ꎬ샮쟚뺶횱엜뷸쇋뛓뎤냬릫
쫒ꆣ쳽ퟅ쳽ퟅꎬ퇏폂뗄쎼춷얤돉쇋뷡ꎬ짱즫

폺랢쓽훘ꎬ풭살퇏폂튲랢쿖쇋헢튻틬뎣쟩
뿶ꆣ쯻쫇뫈믆웖붭뗄쮮뎤듳뗄ꎬ폖룉쇋뛾쪮

뛠쓪뗄쮮뺯ꆣ쯻뛏뚨ꎬ퓋쓠뒬뗄틬뎣탐벣횮
훐튻뚨님폐ꆰ쎨쓥ꆱꆣ

퓚횧뛓뛾슥믡틩쫒샯ꎬ쪮벸캻낸ퟩ
돉풱믣뻛튻쳃ꎬ릲짌낸쟩ꆣ

폐죋춨놨ꎬ뻝닩ꎬ뢺퓰룃릤돌뗄쫨뾣릫
쮾샏냥탕짲ꎬ듋듎튻릲춶죫 3쳵뒬ꎬ럖뇰쫇

ꆰ뫪탱뾣 2뫅ꆱ쫨뾣췚쓠쪩릤뒬뫍ꆰ뮦쯉뫪
탱믺늵 1뫅ꆱꆰ뮦쯉뫪탱믺늵 2뫅ꆱꎬ퓘솿캪

200뛖뗄퓋쓠뒬ꎬ릤돌캪웚솽훧특ꆣ
폐죋랴펳ꎬ뷼살쫨뾣탐튵뒦폚뛱탔뺺

헹ힴ첬ꎬ룃릫쮾놨볛쏷쿔욫뗍ꎬ죧맻헦뗄내
튪쟳냑폙쓠퓋쫤떽쒿뗄뗘ꎬ살믘 14킡쪱늻

쮵ꎬ폍뫄뮹튪뷼 1뛖ꎬ퓙뿛좥죋솦ꆢ쟣킶뗈

럑폃돉놾ꎬ퓵쎴쯣뚼쫇뿷놾싲싴ꆣ
뮹폐죋듲첽떽ꎬ헢솽쳵퓋쓠뒬낵훐룄

ힰ맽ꎬ퓚췢닠닕쳥볓ힰ뷂솴ꆢ퓚닕뗗볓ힰ쇋
ꆰ쓠쏅ꆱꆣ헢퇹볝쪻풱퓚탐쪻춾훐뿉틔뗧뚯

뾪웴ꆰ쓠쏅ꆱꎬ튻뇟뾪뒬ꎬ튻뇟럅쓠ꆣ뛸샠쯆
탐캪ꎬ퓚쮮폲쟥폙탐튵벸뫵돉쇋릫뾪뗄쏘

쏜ꎬ돉캪튻훖잱맦퓲ꆢ뛱럧웸ꆣ
믆웖붭쮮쓠즳몬솿듳ꎬ붭뗗폙쓠뛠ꎬ짮

잳늻튻ꎬ쯹틔폐맘늿쏅돶폚낲좫뾼싇ꎬ뚨웚
ퟩ횯쟥폙ꎬ춶죫뗄쫨뾣뷰쫽틔틚볆ꆣ헢퇹

뗄랸ퟯ탐캪ꎬ볈죃맺볒뗄뷰듲쇋쮮욯ꎬ룼
횱뷓펰쿬떽춨몽낲좫ꎬ쟡퓲몽뗀폙죻ꆢ쮮캻

짏짽ꎬ훘퓲믡죃쒸쟗뫓뇤돉ꆰ뗘짏뫓ꆱꎬ뷸뛸
펰쿬떽돇쫐낲좫ꆣ

퇏폂탄횪룶훐캣몦ꎬ믆웖붭붭쏦ퟮ햭
뒦뷶 330쏗ꎬ욽뻹쮮짮 20쏗ꎬ죧맻죎틢쟣떹

쓠붬ꎬ늻뷶믡죃놾틑랱쎦뗄몽뗀늻뾰훘뢺ꎬ
룼틗틽랢뒬횻룩잳ꆢ쟣뢲뗈낲좫컊쳢ꆭꆭ

낸ퟩ쏦쇙뗄ퟮ듳쓑쳢쫇좡횤ꆣ
떱췭 7쪱ꎬ쯹폐닎햽뺯솦떽룚ꆣꆰ웖붭

쇺ꆱꎬ쯦쪱ힼ놸돶믷ꆣ
쪱볤튻럖튻쏫쇷쫅ꎬ퇛뾴ퟅ쪱헫풾맽

쇋췭짏 8뗣ꆢ9뗣ꆢ10뗣ꎬ짵훁 11뗣ꎬ뛔랽
뮹쫇쎻폐뾪릤뗄벣쿳ꆣ

헽떱훚죋뚼폐킩돁늻힡웸쪱ꎬ췭짏 11

뗣 15럖ꎬ퇏폂랢쿖ꎬ퓋쓠뒬뾪쪼ힰ쓠쇋ꆣ뾴
살ꎬ뛔랽쫇쳘틢돃특짮죋뺲퓙샌짏튻욱ꆣ

폚쫇ꎬ퇏폂쯻쏇뗄짣쿱믺샯ꎬ쟥컺뗘볇

슼쿂쇋퓋쓠뒬ힰ퓘쓠붬ꆢ싺닕돶랢뗄펰쿱ꆣ
룷뻍룷캻ꎡ퇏폂랢쇮ꆣ쯹폐닎햽뗄헬닩

풱뺫짱캪횮튻헱ꆣ
췭짏 11뗣 45럖ꎬ뗚튻쳵퓋쓠뒬ꆰ뮦쯉

뫪탱믺늵 1뫅ꆱힰ퓘췪뇏ꎬ죧췹뎣튻냣ꎬ뎯
짏폎쪻좥ꆣ뿉쫇ꎬ죃죋틢췢뗄쫇ꎬ쯻쏇솬뛓

샯짨훃뗄뗚죽룶짣쿱좡횤뗣ꆰ쇺뮪룛듳쟅ꆱ

뚼쎻떽ꎬ뻍듒듒뗴춷략몽쇋ꎬ뛸헢룶뗣ꎬ뻠
샫돶랢뗣닅 1릫샯ퟳ폒ꆣ

뾴살뮵죋ퟷ웰뛱살ꎬ헦쫇쎻폐뗗쿟ꎡ
퇏폂룏뷴뗷뇸잲붫ꎬ냑죋풱뗷늦떽룼

뷼뗄 1뫅ꆢ2뫅뗣ꆣ0쪱 30럖ꎬ뗚뛾쳵뒬ꆰ뮦
쯉뫪탱믺늵 2뫅ꆱ싺닕돶랢ꆣ쏱뺯췵샚뗈죋

킯ힰ놸룕룏떽붭뇟ꎬ엀짏룟뒦ꎬ뻍뾴떽헢쳵
뒬뾪맽살ꆣ쯻죌힡웸뒭ꎬ뺡솿뛋컈짣쿱믺ꎬ

엄쿂뒬횻뿕닕뗴춷뗄튻쒻ꆣ뛸헢튻듎ꎬ돶랢
닅 20럖훓ꎬ뻠돶랢뗣뮹늻떽 500쏗ꆣ

뻍퓚볝쪻풱퇳퇳뗃틢뒵ퟅ뿚짚략몽횮
볊ꎬ튻쯒릫낲톲싟춧직ퟅ뫬삶뺯뗆삹퓚잰

랽ꆣ맻좻늻돶쯹쇏ꎬ뒬닕샯틑쫇뿕뿕죧튲ꎬ
돶랢쪱싺퓘뗄 200폠뛖쓠붬늻볻ퟙ펰ꆣ

릫낲 210춧삹뷘돉릦뫳ꎬ냑퓋쓠뒬톺
믘싫춷ꆣ쯦벴ꎬ뒬뛓죋풱놻뺯랽뒫뮽ꆣ

죋횤ꆢ컯횤좷퓤ꎬ짲샏냥볻컞램뗖삵ꎬ
횻뗃죧쪵붻듺ꎺ쯻쏇쳘틢톡퓱퓚뫳냫특쟣

떹폙쓠ꎬ4럖훓뻍쓜럅췪 200랽ꎬ훁뷱틑붫
2000폠뛖쓠붬쟣떹죫믆웖붭훷몽뗀ꆭꆭ

헢쫇짏몣릫낲웆믱뗄쫗샽쿲믆웖붭쟣
떹쓠붬웆뮵몽뗀낸ꎬ틽랢짧믡룟뛈맘힢ꆣ쯦

뫳ꎬ퓚쮮뺯ꆢ붻춨ꆢ몣쫂뗈뛠늿쏅솪쫖헻훎
쿂ꎬ듋샠탐캪뗃떽뛴훆ꆣ

紧追江中贼
2017쓪 4퓂뗄튻룶특췭ꎬ퓚췢첲뗣

톲싟뗄릫낲춧랢쿖ꎬ뛔쏦웖뚫슽볒ퟬ쮮폲

돶쿖튻쳵맭맭쯮쯮뗄쓦탐뿬춧ꆣ릫낲춧톸
쯙쿲뛔쏦뗄뿬춧쪻좥ꎬ춬쪱폃룟틴삮냈튪

쟳쯼춣뒬뷓쫜볬닩ꆣ뿉뿬춧짏뗄죋훃죴�

컅ꎬ튻뾴릫낲춧쪻뷼ꎬ룏뷴볓쯙퇘ퟅ낶뇟잳

첲쳓횮��ꆣ죃죋듳뗸퇛뺵뗄쫇ꎬ맽쇋솽
쳬ꎬ헢쳵뿬춧늻뷶ퟔ벺살쇋ꎬ뮹듸살솽룶

ꆰ킡믯냩ꆱꎬퟩ돉쇋튻횧킡탍뒬뛓ꎬ폐쪱퇘웖
뚫낶쿟ꎬ폐쪱퇘웖컷헢튻닠ꎬ퓚쮮짏뫡탐냔

뗀ꆣ죽쳵뿬춧퓚�듳뗄믆웖붭짏뫍쮮뺯췦
웰쇋ꆰ뛣쎨쎨ꆱꆣ

퇏폂뻶뚨엉죋뎹닩듋쫂ꆣ쏱뺯췵샚쯻

쏇훰튻ퟟ럃뒬쏱뗄뻛벯뗣ꎬ쓃ퟅ헕욬튻볒
볒톯컊ꆣ훕폚ꎬ쪕퓥뗄튻뮧뒬볒랴펳쮵ꎬ

쯻뫃쿱퓚뎤탋떺쒳뒦볻떽맽헢벸쳵뒬ꎬ쳽
쮵뒬훷쫇뗧늶폣뗄ꆣ

뗧늶폣ꎿꎡ췵샚냫짎쎻랴펦맽살ꆣ쯻틔
잰튲퓸좰ퟨ맽퓚붭샯ꆢ뫓샯뎭췸샌폣뗄죋ꎬ

떫룒헢퇹쳃뛸믊횮퓚믆웖붭샯뾪뒬늶폣ꎬ
뮹쫇폃뗧늶폣뗄ꎬ떹뮹헦쎻폐볻맽ꆣ

췵샚컂쾰쇋튻쿂폦헾랽쏦뗄램싉램
맦ꆣ룹뻝ꆶ짏몣쫐믆웖붭몽뗀맜샭맦뚨ꆷꎬ믆

웖붭ퟔ컢뿚뗆쯾훁탐랢뗧뎧좫뎤
67.35릫샯뗄쇷폲쓚뚼늻쫇폦튵쮮폲ꎬ뷻횹

늶폣ꆣ춬쪱ꎬ쎿쓪짏몣뚼믡랢늼ꆶ믆웖붭뫍
쓚슽쮮폲뷻폦웚릫룦ꆷꎬ뷻폦쪱볤춨뎣듓 2

퓂훁 5퓂ꎬ캪웚죽룶퓂ꆣ헢뿉쫇쏻쒿헅떨뗘
퓚캥랴ꆰ쮫뷻ꆱꆣ웆뮵쇋믆웖붭뗄짺첬욽뫢

늻쮵ꎬ뮹펰쿬떽춨몽낲좫ꎬ뛔ퟔ벺뫍쯻죋뚼
쫴폚벫웤늻뢺퓰죎ꆣ

벸쳬뫳뗄튻룶쟥뎿ꎬ췵샚듸뛓ힷퟙ떽쇋
뎤탋떺뗄튻뒦쎪뗘ꎬ헢쫇엾쇚뎤붭뗄튻룶뇜

럧룛ꎬ샯쏦춣폐쪮벸쳵뻓볒뒬ꆣ죃쯻잣맒탭
뻃뗄쓇죽쳵뿬춧뻍뺲뺲뗘춣퓚�뿚샯ꆭꆭ

닢쯣뫃뎱쾫ퟟ쿲뫳ꎬ퇏폂맻뛏뻶뚨쫕
췸ꆣ4퓂 28죕쇨뎿 3쪱ꎬ췢돶뗧폣뗄죽쳵뿬

춧싺퓘뛸맩ꎬ놻뗈뫲틑뻃뗄쏱뺯듾룶헽ퟅꆣ

쿖뎡믱럇램듓쫂뗧늶폣ퟷ튵뗄랸ퟯ쿓틉
죋 6죋ꎬ닩믱룟쯙맒붰믺뿬춧 3쯒ꎬ뷉믱튻

엺ퟷ낸릤뻟뫍폦믱ꆣ
럧짹뒫뾪뫳ꎬ믆웖붭짏럇램늶샌쿖쿳

믹놾뻸벣ꆣ

勇救落水女
닉럃샖쪱ꎬ쯻헽퓚릫낲 215춧짏떱

횵ꆣ헢쫇튻쳵뎤 23.5쏗ꆢ업쮮솿뷼 50뛖뗄

톲싟춧ꎬퟮ룟몽쯙 18뷚ꆣ뫍웕춨뒬춧늻춬ꎬ
춧짏엤놸쇋돤ퟣ뗄뻈짺짨놸ꎬ볈폐듸릳훱

룋ꆢ듸좦훱룋ꆢ싖첥뻈짺좦뗈ꆰ샏죽퇹ꆱꎬ튲
폐돈즫뻈짺좦ꆢ뿉짽쯵쪽뻈짺룋ꆢ뿧놳쪽뻈

짺뢡뇪뗈짽벶냦ꆰ탂죽볾ꆱꎬ뮹쯦뒬엤놸폐

펦벱뒦춻ힰ놸쿤ꆢ뷴벱뻈뮤튽쇆쿤뗈ꆣ
횧뛓샯ꎬ폐룶폃쏻듊뷐ퟶꆰ춶웖뻈짺ꆱꆣ

샖뗄맊쫂ꎬ튪듓 2019쓪 1퓂 9죕붲웰ꆣ
쓇쳬쿂컧헽횵쳬컄듳뎱ꎬ믆웖붭쮮캻

뫜룟ꆣ샖뫍벸캻춬쫂내맟샽ꎬ냑뒬뾪떽췢

첲쳬컄첨뢽뷼뗣톲싟ꆣ헢쫇횧뛓뺫탄톡
퓱뗄ꆰ믆뷰뗣캻ꆱꎬ떽췢첲뫜뷼ꎬ샫뛔쏦뗄슽

볒ퟬ튲늻풶ꆣ
뎱쮮듓쿂폎싾짏살ꎬꆰ뒬샏듳ꆱ벼쫵

쫬뗘뗷헻뫃뛦캻뫍쯙뛈ꎬ죃뒬횻뒦폚뚯첬
욽뫢훐ꆣ뻍퓚헢쪱ꎬ폐죋랢쿖잰랽쒳뒦붭뗌

춻좻죋좺뻛벯ꎬ뮹폐죋퓚쓅몰뫍믓쫖ꆣ풶풶

뾴볻튻룶짭펰듓붭뗌짏ힹ쿂ꎬ춶죫쎣쎣붭쮮
훐ꆣ춧뎤벱뗃듳몰ꎬ냑뒬뾪맽좥ꎡ톲싟춧좫쯙

웴뚯ꎬ횻폃쇋튻럖뛠훓뻍뾪떽쿖뎡쮮폲ꆣ쮮
쏦짏ꎬ폐튻캻뒩폰죞럾뗄얮ퟓ헽퓚붭쮮샯헵

퓺ꎬ솳늿떹뿛퓚쮮샯ꎬ쯄횫쿂틢쪶퓚돩뚯ꆣ
샖쟩횪늻쏮ꆣ뺭퇩럡뢻뗄쯻횪뗀ꎬ믆

웖붭짏폐뎱펿ꎬ쿂폐낵쇷ꎬ쮮컄뢴퓓ꎬ듋쪱
뗄쮮컂룼쫇뷓뷼쇣짣쫏뛈ꎬ실쮮헟돶쿖쏦

늿뎯쿂헢훖쟩뿶ꎬ벫폐뿉쓜쫇짭쳥붵컂첫
뿬췢볓쳥솦늻횧쯹훂ꎬ쏼탼튻쿟쓄ꎡ

쮵쪱동쓇쪱뿬ꎬ샖튻룶볽늽ꎬ풾죫쮮
훐ꆣ짭짏뗄돤웸쪽뻈짺틂폶쮮떯뾪ꎬ뇹샤뗄

붭쮮즲쓇볤쎻훁볧늿ꎬ뿉쯻룹놾룐뻵늻떽
몮샤ꎬ틲캪쓔몣샯횻폐튻룶믰죈뗄쓮

춷ꆪꆪꆪ냑죋뻈짏살ꎡ
쯻럜솦췹실쮮헟폎좥ꎬ퓚탚펿뗄붭쮮

볤염뾪튻쳵슷ꆣ힡뛔랽ꎬ냑솳랭맽살ꎬ
폃솦췐돶쮮쏦ꎬ튻슷냑쯽췏믘떽뒬춧뫳랽

뗄뻈짺욽첨ꆣ쳗퓚짭짏뗄폰죞럾틑뺭뷾싺
쇋쮮ꎬ볓짏얮ퟓ쳥훘ꎬퟣퟣ폐 200뛠뷯ꆣ얮

ퟓ솳즫냗뗃쿱헅횽ꎬퟬ뒽랢컚ꎬ틑뺭쎻폐횪
뻵ꆣ벸룶죋럑솦뗘냑쯽짏좥ꎬ첧떽뒬닕샯

뗄뾪삫뒦ꆣ죽룶죋헹럖뛡쏫ퟶ웰탄럎뢴쯕ꆣ
샖탄벱죧럙ꎬ훏쾢튻떩뎬맽 3럖훓ꎬ뻍뿉

쓜퓬돉늻뿉쓦뗄쓔쯰짋짵훁쓔쯀췶ꆣ뚬쳬

뻈풮ퟮ듳뗄뗐죋ꎬ뻍쫇좱퇵볓뗍쳥컂ꆣ
폫듋춬쪱ꎬ톲싟춧쿱튻횧샫쿒횮볽ꎬ췹

췢첲릫낲싫춷량쯙쪻좥ꆣ
떽쇋싫춷ꎬ뛠쏻쏱뺯뷓솦볓죫뻈풮뛓

컩ꎬ돖탸늻뛏뗘ퟶ탄럎뢴쯕ꎬ튻횱ퟶ떽
ꆰ120ꆱ룏떽캪횹ꆣ뿉쾧뗄쫇ꎬꆰ120ꆱ벱뻈죋풱

퓚쟀뻈쇋냫킡쪱뫳ꎬ훕뮹쫇믘쳬컞솦ꆣ
샖럇뎣쓑맽ꎬ쯻쿫ꎬ죧맻떱쪱컒쓜폎

뗃퓙뿬뗣ꎬ죧맻ꆰ120ꆱ룏살뗃퓙벰쪱뗣ꎬ죧
맻싫춷짏폐룼볓쿈뷸뗄벱뻈짨놸ꎬ튲탭뻍

쓜듓쯀짱쫖훐쟀믘헢쳵쿊믮뗄짺쏼ꆣ뿉쫇ꎬ
짺믮훐늢쎻폐헢쎴뛠죧맻뫍볙짨ꆭꆭ

샖햾웰살ꎬ퇛뿴쪪죳뗘돥쯀헟캢캢
뻏쇋룶릪ꆣ

뷼쓪살ꎬ쮮짏톲싟횧뛓뗄뛓풱쎿쓪뚼
튪퓚믆웖붭쮮폲뻈웰벸쪮캻실쮮헟ꆣ2019

쓪ꎬ틑뺭돉릦뻈웰 35죋ꆣ횧뛓샯틑뺭폐뫜뛠
죋뾼돶쇋뻈짺풱훊ꎺ폐룟벶뻈짺풱 1죋ꎬ

훐벶뻈짺풱 4죋ꎬ돵벶뻈짺풱 20뛠죋ꆭꆭ
뛸쟒ꎬ퓚믆웖쟸뫬쪮ퟖ믡뗄횧돖쿂ꎬ췢첲릫

낲싫춷틑뺭엤놸쇋 AED탄퓠돽닼틇ꎬ뻈풮
돉릦뗄룅싊붫듳듳쳡짽ꆣ

컒쿫ꎬ횻폐ퟰ훘짺쏼뗄죋ꎬ닅횵뗃놻죋
쏇ퟰ뺴ꆣ

쯻쏇ꎬ61쏻톲싟횧뛓뗄쮮뺯ꎬ퓸캪뇴쯀

헟ퟶ냫킡쪱뿚뛔뿚뗄죋릤뫴컼ꎬ튲퓸퓚튻
룶췭짏뷓솬뻈웰죽캻쟡짺헟ꎬ쯻쏇볈쓜폂

룒웋쏰믵뒬좼웰뗄태태듳믰ꎬ튲쓜헼뻈돶
늻짷룩잳쟣뢲뗄돁뒬ꎬ쯻쏇췗짆뒦훃맽뢴

퓓뗄췢벮뒬늰맊헏ꎬ튲퓸돉릦뒦훃맽ꆰ6·5
뒬늰돥ힲ탬믣뇵붭뮤삸ꆱ헢퇹뗄듳쫂볾ꎬ쯻

쏇뮹퓸쳸뷸웫퇼짮뗄쮮샯듲샌뢡쪬ꎬ냑잶
퓚붸쪯샯뗄쯩쪬튻뿩뿩좡돶살ꎬ횻캪뮹쯀

헟튻룶ퟰ퇏ꆭꆭ
죧뷱ꎬ캪쇋룼뫃뗘돋럧웆샋ꆢ퇯랫웰

몽ꎬ횧뛓뎤퇏폂뫍쯻뗄뛓풱쏇헽퓚첽쯷컞
죋춧볓쮮쿂믺웷죋뗄탂쒣쪽ꆣ헢튻쟐ꎬ횻캪

쇋죃웖붭ꆢ죃짪돇룼볓욽낲ꆣ


